

## 校長室ブログ 5月25日（火） 総合的な学習の時間

本日5・6校時は、2時間つづきの総合的な学習の時間でした。各学年ごと、生徒がじっくり学習に取り組んでいました。

### 《1年生》 学年レクリエーション

入学して1ヶ月。本来ならこの時期に宿泊学習を通して仲間づくりを進めるのですが、新型コロナウイルス感染防止のために秋に延期しました。「なにか生徒主体で楽しいことをしよう」と、ルーム長会が企画した学年レクを行いました。



クイズ・大縄飛び等で、友達と笑顔が多い時間を過ごしました。閉会式では、僅差の順位が発表され、拍手で喜び合う様子が見られました。ずっと全員が集中して終わりの言葉を聞く様子から、良い時間を過ごせたことが伝わってきました。

### 《2年生》 「お弁当の日」映画視聴



2年生は、『地域の人々に学ぶ～地域における職場体験と憧れる生き方～』というテーマで学習を進めています。7月20日には、地域の企業約20社の方に来校いただいて、職場についての講座を開きます。当日は、自分でお弁当を作って臨みたいと計画しており、その事前学習で映画を見ました。今後も、他教科等も関わって学習は続きます。

### 《3年生》 GIGAスクール構想 タブレットを使って

現在3年生の教室には、生徒数分のタブレットが配置されています。通信環境の関係で校内3クラスずつしか同時使用できないため、1～3組と4～6組に分けてオリエンテーションやドリル学習、修学旅行の班別行動のための調べ学習を行いました。子どもたちは、器用にタイピングして進めていました。

各教科での学習にも取り入れていきます。

